

MEDIATOR

LSM TAMPERAK Gelar HUT Ke-5 Dengan Sederhana

Suhendi - BANTEN.MEDIATOR.CO.ID

May 6, 2023 - 19:26



JAKARTA – Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Tameng Perjuangan Rakyat Anti Korupsi (TAMPERAK), menggelar acara syukuran di hari jadinya yang ke 5 tahun berlangsung sederhana, bertempat di Kantor sekretariat DPP LSM TAMPERAK, di Jalan Palem, Petungkang Utara, Pesanggrahan, Jakarta Utara, Sabtu (6/5/2023).

Di acara HUT LSM TAMPERAK ke-5 ini turut dihadiri Ketua DPD Medan, Ketua DPW Sumatera Utara, Ketua DPD Bogor, Ketua DPD Tangerang, Wakil Ketua DPP, para pendiri LSM TAMPERAK dan para anggota.

Pada kesempatan itu Ketua Umum LSM TAMPERAK, Kemas Panagean Pangaribuan mengungkapkan, Alhamdulillah acara syukuran dan hari ulang tahun LSM TAMPERAK, dapat kami digelar secara sederhana, terima kasih

kepada para ketua DPD,DPW, para pendiri dan anggota serta para tamu undangan yang sudah berkenan hadir dalam acara ini.

“5 tahun sudah berjalan, Insya Allah kiprah LSM TAMPERAK sudah tidak diragukan lagi, dan sampai saat ini sudah banyak membantu mengawal masyarakat.

LSM TAMPERAK banyak membantu masyarakat di masing masing wilayah diantaranya di bidang kesehatan, pendidikan dan TAMPERAK harus menguasai setiap persoalan baik pemerintahan maupun swasta. Termasuk saling koordinasi dan saling komunikasi dengan semua instansi terkait, salah satunya dengan audiensi untuk diskusi menyelesaikan suatu persoalan atau masalah.

Kepas menghimbau kepada para pengurus dan anggota Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Tameng Perjuangan Rakyat Anti Korupsi (TAMPERAK) yang di pimpinnya harus berakhlak dan profesional dalam melakukan aktivitas dan selalu berbuat nyata untuk masyarakat.

Sementara itu Ahmad Sudita Ketua DPD LSM TAMPERAK kabupaten Tangerang mengatakan, para anggota yang sudah tergabung di LSM TAMPERAK sudah banyak berperan aktif membantu permasalahan sosial di masyarakat kabupaten Tangerang.

“Selama lima tahun ini LSM TAMPERAK menjadi garda terdepan membantu masyarakat, juga dapat berkontribusi sebagai kontrol sosial dalam mengawal program program pemerintah daerah Kabupaten Tangerang dan bisa menjadikan TAMPERAK lebih berkontribusi dalam sosial kontrol di daerah,” papar Ahmad Sudita.

Rangkaian Kegiatan hari jadi LSM TAMPERAK ke 5 dari awal ditandai dengan berdoa bersama selanjutnya di lakukan pemotongan Kue Ultah oleh Ketua Umum LSM TAMPERAK Kepas Panagean Pangaribuan. (Sopiyan/Red)